



Dedikasi untuk Transformasi Digital, UPNVJ Diganjar Penghargaan

Saturday, 22 February 2025 12:40 WIB

HumasUPNVJ – Sebagai bentuk apresiasi atas kepercayaan dan kolaborasi yang telah terjalin, Rektor UPN "Veteran" Jakarta (UPNVJ) diundang dalam acara *Multimatics Customer Appreciation Day2025*. Acara ini diselenggarakan untuk merayakan pencapaian bersama sekaligus memperkuat nilai kemitraan strategis yang telah dibangun.

Bertempat di JHL Solitaire Gading Serpong, kegiatan ini mempertemukan para pemimpin industri dari berbagai sektor untuk membina hubungan yang bermakna serta mengakui pihak-pihak yang berperan dalam mendorong kemajuan transformasi digital. Sebanyak 50 peserta yang terdiri dari Presiden, Direktur, Manajer, Ketua, Rektor, dan Wakil Rektor dari berbagai industri, perusahaan, sekolah, dan universitas turut hadir dalam acara ini.

Dalam kesempatan ini, Multimatics memberikan penghargaan kepada lima mitra pendidikan terpilih dari total 150 institusi yang telah menjalin kerja sama. UPNVJ menjadi salah satu dari lima institusi yang menerima penghargaan bergengsi ini. Adapun empat mitra lainnya yang turut mendapatkan penghargaan adalah Sekolah Bunda Mulia, Universitas Prima Indonesia, Universitas Internasional Batam, dan ITB Stikom Bali.

Prof. Dr. Anter Venus, MA., Comm selaku Rektor menyampaikan rasa syukur dan kebanggaannya atas penghargaan ini. "Kami sangat mengapresiasi penghargaan yang diberikan oleh Multimatics. Ini merupakan hasil dari kerja keras seluruh civitas akademika UPN "Veteran" Jakarta dalam mengembangkan inovasi dan transformasi digital di dunia pendidikan," ujar beliau.

Beliau juga menegaskan pentingnya kolaborasi dalam menghadapi tantangan di era digital. "Kerja sama dengan Multimatics memberikan peluang besar bagi kami untuk terus berkembang dan meningkatkan kualitas pendidikan berbasis teknologi. Kami berharap kemitraan ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang lebih luas bagi dunia pendidikan di Indonesia," tambahnya.

Penghargaan ini menjadi bukti nyata komitmen UPNVJ dalam mendukung pengembangan dan penerapan transformasi digital di dunia pendidikan. Ke depan, diharapkan kerja sama antara UPNVJ dan Multimatics semakin erat guna menciptakan inovasi serta kemajuan dalam bidang teknologi dan pendidikan di Indonesia.

Export tanggal : Monday, 24 February 2025 Pukul 16:42:00 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/02/dedikasi-untuk-transformasi-digital-upnvj-diganjar-penghargaan.html>]